

かがやく南っ子!

令和2年6月9日発行 第5号
鉢田市立旭南小学校
鉢田市樅山576-16
0291-37-0214
発行責任者 校長 清水政信

みんな一緒に楽しく過ごせるように

6月8日（月）から学校再開となり、みんなそろって通常登校・通常授業になりました。感染症対策のため、手洗い、換気、消毒、3密にしない配慮など「学校の新しい生活様式」を守りながら毎日の学校生活を送ることになります。それでも友達と会ったり、新しいことを学んだりできる当たり前の生活に幸せを感じてほしいと思います。授業や休み時間を過ごす子供たちの表情には、笑顔が出てきました。1年生も学校生活に慣れてきて発表もできるようになってきました。

まだまだコロナウイルスの第2波、第3波が心配される状況は続きますが、子供たちの健康と安全を守りながら教育活動を推進して参ります。今後とも保護者の皆様のご理解とご協力を願いいたします。



教育委員会から「新しい生活様式」についてのお知らせ

新型コロナウイルス感染症から子供たちを守り、お子様が安心・安全な学校生活を送ることができるよう、各家庭においても「新しい生活様式」を踏まえ、次のような取組に協力願うよう文部科学省より依頼がありました。

- 御家庭全体で「新しい生活様式」を実践していただき、感染症対策に取り組んでいただくようお願いいたします。
 - ・ 学校生活の中でいかに感染防止を徹底しても、仲の良い友人同士の家庭間の行き来や、家族ぐるみの交流を通じて感染が拡大してしまうと、学校全体の教育活動ができなくなってしまうこともあります。特に会食の際には対面を避けるなど、「新しい生活様式」を参考にして工夫いただき、学校の外でも感染が広がらないように御配慮をお願いいたします。
- 学校での集団感染を防ぐために、お子様の登校を控えるべき場合について御理解いただき、御家庭においても御協力いただくようお願いいたします。
 - ・ 毎日、登校前にお子様の健康観察（発熱等の風邪症状の有無の確認）をお願いいたします。
 - ・ 感染がまん延している地域においては、学校からの依頼に基づき、同居の御家族に発熱等の風邪症状が見られる場合にも、お子様の登校を控えるようお願いいたします。

